



de Aragón  
c/ Tarragona 27  
50010 Zaragoza  
asociacionjerusalem@hotmail.com

Zaragoza, 14 de diciembre de 2024

Al Rector Magnífico de la Universidad de Zaragoza  
y al Claustro Universitario:

Estimado Rector, José Antonio Mayoral, y estimados miembros del Claustro.

Desde Casa Palestina de Aragón queremos expresarles nuestro profundo agradecimiento por la resolución adoptada en la sesión del Claustro del 13 de diciembre, en nuestro nombre y como representantes de la inmensa mayoría de la comunidad palestina que celebra su decisión, y que deseamos sea ejemplo para otras Universidades españolas en sus máximos órganos de representación.

El hecho de aprobar, prácticamente por unanimidad, la ruptura de relaciones con toda institución o empresa en Israel da muestra, una vez más, del compromiso de la Universidad de Zaragoza ante el genocidio, ahora ya sí reconocido por Amnistía Internacional en su informe de octubre de este año, que practica sistemáticamente el Estado sionista en Gaza, Cisjordania y los territorios ocupados.

Para la comunidad palestina en Aragón representa un rayo de luz y esperanza de que la humanidad regrese a nuestra tierra, a sus campos y sus casas, a todo un pueblo que sufre diariamente el terrible asedio del ejército israelí. Sus continuos bombardeos en cualquier lugar, corte de suministros esenciales de agua, energía, comida y medicinas, destrucción de hospitales, escuelas y universidades, asesinando a la población civil y a los trabajadores de organizaciones humanitarias, incluida la UNRWA, han sobrepasado todas las normas del Derecho Internacional, llegando a unos límites de deshumanización de nuestro pueblo que no tiene ningún lugar seguro para refugiarse, ni para atender a sus heridos, ni para llorar a sus muertos.

Gestos como el que han decidido adoptar, acorde con sus anteriores resoluciones del Consejo de Gobierno de la Universidad, nos llenan de alegría en medio de tanto dolor, y también de orgullo por esta noble tierra que nos acoge, una sociedad aragonesa que siempre ha mostrado su solidaridad con el pueblo Palestino, como bien recuerda el monolito situado en su campus.

Seguiremos incansables en nuestro empeño de lograr una Paz duradera, que nos permita regresar y desarrollar una nación próspera como lo fue antaño, con la reconstrucción de nuestros hogares desalojados por la fuerza, campos de olivos y de naranjas como corresponde a una tierra mediterránea, empresas, hospitales, escuelas y universidades, porque nuestra cultura milenaria nos mantiene en el convencimiento de que el futuro puede ser mejor, y así será.

Agradecemos, igualmente, su voluntad de hacer extensivo este acuerdo de ruptura de relaciones con Israel al gobierno de Aragón y al gobierno de España, así como incluirlo como propuesta en su próxima Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas.

Afectuosamente,

Ibrahim Abiat

Presidente Casa Palestina de Aragón



**Asociación  
Palestino  
Aragonesa  
Jerusalém**  
Calle Tarragona, 27. Local  
50005 Zaragoza  
NIF C99368367